

# FFiBB Newsletter No. 8

Ausgabe Januar 2004



## 4. Verkehrsinformations-Tag

Am 23.01.04 beendeten 12 SchülerInnen der Markgrafenschule Weil am Rhein und 11 SchülerInnen der Realschule Weil am Rhein ihre Ausbildung zum/zur FahrzeugbegleiterIn. Gemeinsam mit 10 SchülerInnen der Gertrud-Luckner-Realschule aus Rheinfeldern sowie den jeweiligen Betreuungslehrern verbrachten sie den 4. Verkehrsinformations-Tag bei dem Verkehrsunternehmen **SWEG** in Weil am Rhein. Die Jugendlichen wurden in 2 Gruppen aufgeteilt. Während sich die einen bei einem Quiz und einem Frühstück vergnügten, durften die anderen an einer Betriebsbesichtigung teilnehmen. Danach wurde gewechselt. Im Anschluss daran wurde das Quiz ausgewertet, die Ausweise feierlich übergeben sowie als Preis ein Kinogutschein an alle überreicht. Die **SWEG** hatte nicht nur für das leibliche Wohl gesorgt, sondern schenkte noch jedem/jeder SchülerIn eine Tüte mit Schreibblock, Mauspad, Kugelschreiber und Gummibärchen. Danach durften sich alle noch fürs Gruppenfoto aufstellen, bevor es nach Hause ging. Den Transfer der Schüler zu den Weiler Schulen und zum Bahnhof für die Rheinfelder SchülerInnen übernahm ebenfalls die **SWEG**. Alles in allem war es auch dieses Mal wieder ein gelungener Vormittag und wir danken Herrn Gerber und seinem Team für die Unterstützung.

Auch dieses Mal war das Interesse bei den Jugendlichen groß und es meldeten sich insgesamt 27 Teilnehmer. Der 5. Verkehrsinformations-Tag wird zum Abschluss der Ausbildung voraussichtlich am 12. März 2004 stattfinden. Genaueres erscheint im nächsten Newsletter.



4. Verkehrsinformations-Tag  
Gruppenfoto mit den FahrzeugbegleiterInnen aller drei teilnehmenden Schulen



4. Verkehrsinformations-Tag  
Betriebsbesichtigung des Verkehrsunternehmens **SWEG** in Weil am Rhein

## FFiBB geht in die 2. Runde....

An der Theodor-Heuss-Realschule in Lörrach sowie am Hebelgymnasium in Lörrach wurde mit der Ausbildung der neuen Fahrzeugbegleiter (8. Klassen) begonnen.

## Aktuelles....

Am 16.01.04 trafen sich alle Projektmitglieder zu einem Erfahrungsaustausch im Rathaus in Lörrach. Wir finden, dass dies sehr wichtig war und einige wertvolle Impulse gebracht hat. So werden wir demnächst die Betreuungslehrer im FFiBB-Projekt einladen, um uns besonders zu Fragen rund um die Organisation und Bekanntmachung des Projektes an den Schulen auszutauschen.

Die FFiBB-Infowand steht derzeit im Foyer des Rathauses in Lörrach. Wer Interesse hat, kann sie sich gerne anschauen. Wie den meisten bekannt ist, verleihen wir diese, bestückt mit aktuellen Fotos und Informationen, an Schulen oder andere Projektpartner im Rahmen von Veranstaltungen (Schulfesten, „Tag der offenen Tür“ etc.).

Für Fragen und Anregungen sowie Inhalte zum Newsletter steht Ihnen / Euch unser Projektbüro immer gerne zur Verfügung (Tel. 07621-415-466; e-Mail: [FFiBB@freenet.de](mailto:FFiBB@freenet.de)).

**Ihr / Euer Projektteam FFiBB**